
Dienststelle, Telefonnummer

Ort, Datum

Vorgangsnummer

AZR-Nummer

Belehrung über die Mitwirkungspflichten bei Passlosigkeit

gern. §§ 48 Abs. 3 S. 1, § 62 Abs. 3b Nr. 5 AufenthG

Information on the obligation to cooperate for persons without a passport
pursuant to Sec. 48 para. 3 s. 1, Sec. 62 para. 3b no. 5 German Act on the Residence (AufenthG)

Sehr geehrte/r Herr/Frau

Sie sind verpflichtet, an der Beschaffung eines Identitätspapiers mitzuwirken.

Außerdem werden Sie hiermit aufgefordert, alle in Ihrem Besitz befindlichen Urkunden, sonstigen Unterlagen und Datenträger, z. B. Mobiltelefone, die für die Feststellung Ihrer Identität und Staatsangehörigkeit und für die Feststellung und Geltendmachung einer Rückführungsmöglichkeit in einen anderen Staat von Bedeutung sein können, vorzulegen und auszuhändigen.

Sollten Sie es unterlassen, dieser in § 48 Abs. 3 S. 1 AufenthG normierten Pflicht nachzukommen oder sich dieser verweigern, bestehen bei Ihnen kraft Gesetzes konkrete Anhaltspunkte für Fluchtgefahr. Aufgrund der Fluchtgefahr können Sie zur Sicherung der Zurück- oder Abschiebung inhaftiert werden (§ 62 Abs. 3b Nr. 5 AufenthG).

Dear Sir or Madam

You are required to cooperate in efforts to obtain identity papers.

Moreover, you are summoned hereby to present and hand over all such documents, other papers and data carriers, such as mobile phones, which may be of importance in establishing your identity and nationality and in determining and enforcing the option of moving to another state.

If you fail to meet this obligation pursuant to Sec. 48 para. 3 s. 1 German Act on the Residence (AufenthG) and if you refuse to meet it, this may, in your case, constitute concrete legal evidence of a risk of absconding. Due to the risk of absconding, you may be taken into custody to guarantee repatriation or deportation (Sec. 62 para. 3b no. 5 German Residence Act (AufenthG)).

